



Harga HP Realme C2, ponsel cerdas yang menawarkan fitur andal dan performa hebat di kelasnya

## Keterangan

**Harga HP Realme C2, ponsel cerdas yang menawarkan fitur andal dan performa hebat di kelasnya.**

Teknologi smartphone terus berkembang dengan pesat, dan para produsen berlomba-lomba untuk menghadirkan produk-produk terbaiknya.

Realme, sebagai salah satu merek terkenal, telah berhasil menarik perhatian para pengguna dengan berbagai ponsel pintar yang menawarkan nilai lebih dengan harga terjangkau.

**Baca juga: [Vivo Y01 – Smartphone Keren Dengan Fitur Terbaik](#)**

Salah satu pilihan menarik mereka adalah Realme C2, sebuah perangkat pintar yang menyajikan kinerja yang mengesankan tanpa harus menguras isi kantong kita.

Mari kita lihat informasi terbaru mengenai harga Realme C2 dan apa yang ditawarkannya.

Realme C2: Keindahan Sederhana dengan Performa Luar Biasa

Realme C2 memiliki desain yang mengesankan dengan layar IPS LCD 6,1 inci yang cukup besar dan resolusi 720 x 1560 piksel.

Meski tampak sederhana, tetapi HP Realme yang satu ini memiyy bodi ramping dengan lekukan-lekukan halus memberikan kesan elegan dan nyaman saat digenggam.

**Baca juga: [Redmi Note 12: Ponsel Keren dengan Fitur Unggulan](#)**

Bagian belakang ponsel dilengkapi dengan pola tekstur unik, yang tidak hanya menambahkan sentuhan estetika, tetapi juga membantu agar ponsel tidak licin saat digunakan.

Dibalik tampilan cantiknya, Realme C2 berjalan dengan tenaga dari chipset MediaTek Helio P22 octa-

core, yang dipadukan dengan GPU PowerVR GE8320.

Kombinasi ini memastikan performa solid untuk berbagai tugas sehari-hari dan game ringan.

Ponsel ini juga tersedia dalam beberapa varian memori, mulai dari RAM 2GB hingga 3GB, dan penyimpanan internal 16GB hingga 32GB, memberi Anda fleksibilitas dalam memilih sesuai dengan kebutuhan Anda.

**Baca juga: [Review Lengkap Realme C34: Spesifikasi, Harga, dan Kelebihan](#)**

Kemampuan Fotografi Mumpuni

Realme C2 dilengkapi dengan sistem kamera ganda di bagian belakang, dengan kamera utama 13 MP dan lensa kedua 2 MP untuk deteksi kedalaman.

Kamera ini mampu menghasilkan foto-foto yang cukup baik dengan detail yang cukup tajam dan warna yang cukup akurat.

Mode potret juga memungkinkan Anda untuk mengambil foto dengan efek bokeh, memberikan sentuhan profesional pada hasil foto Anda.

Di bagian depan, terdapat kamera selfie 5 MP yang mampu menghasilkan foto selfie yang cukup baik dan jernih, sehingga Anda dapat dengan percaya diri berbagi momen-momen indah Anda di media sosial.

**Baca juga: [Mendukung duo mode apik, berikut penjelasan lengkap mengenai Spesifikasi Realme C34](#)**

Baterai Tahan Lama dan Sistem Operasi Terbaru

Realme C2 ditenagai oleh baterai berkapasitas 4.000 mAh, yang cukup besar untuk menopang kinerja ponsel selama seharian penuh, bahkan untuk penggunaan yang intensif.

Selain itu, perangkat sistem operasi Realme C2 telah diperbarui dengan ColorOS 6.0, yang berbasis pada Android 9 Pie.

Antarmuka pengguna yang intuitif dan responsif membuat pengalaman pengguna menjadi lebih lancar dan menyenangkan.

ColorOS 6.0 juga dilengkapi dengan berbagai fitur pintar, seperti Mode Gelap untuk mengurangi kelelahan mata dalam kondisi pencahayaan rendah, serta Mode Game untuk meningkatkan pengalaman bermain game dengan mengoptimalkan kinerja dan mengurangi gangguan selama bermain.

**Baca juga: [Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6](#)**

Harga Terbaru Realme C2

Sekarang saatnya membahas update harga Realme C2. Harga Realme C2 dapat bervariasi tergantung pada varian memori dan penyimpanan yang Anda pilih.

Berikut ini adalah perkiraan harga Realme C2 pada saat artikel ini ditulis:

Realme C2 (RAM 2GB/16GB): Di kisaran harga Rp 1.199.000,- hingga Rp 1.399.000,-.

Realme C2 (RAM 3GB/32GB): Di kisaran harga Rp 1.599.000,- hingga Rp 1.799.000,-.

Namun, perlu diingat bahwa harga tersebut dapat berubah seiring waktu dan tergantung pada penawaran dan promo yang tersedia di berbagai toko atau platform e-commerce.

**Baca juga:** [Mobile Oppo A16e, an affordable smartphones covered with stunning features, do you want it?](#)

Sejatinya Realme C2 adalah pilihan smartphone yang menarik untuk Anda yang menginginkan perangkat dengan performa andal dan fitur-fitur canggih dengan harga terjangkau.

Dengan desain yang elegan, kemampuan fotografi yang memadai, daya tahan baterai yang baik, serta sistem operasi terbaru, Realme C2 memberikan nilai lebih untuk pengguna dalam segmen harga yang lebih terjangkau.

Dengan harga yang kompetitif, Realme C2 menjadi opsi yang menarik bagi mereka yang mencari smartphone yang bisa memenuhi kebutuhan sehari-hari dengan performa yang handal.

Jadi, jika Anda mencari smartphone dengan harga terjangkau yang tidak mengorbankan kinerja, Realme C2 dapat menjadi pilihan yang tepat.

**Baca juga:** [Dibekali berbagai fitur canggih dan spesifikasi hardware, HP Oppo A77s](#)

Jangan lupa untuk memeriksa penawaran terbaru di toko-toko atau platform e-commerce terpercaya untuk mendapatkan harga terbaik.\*\*\*

## Kategori

1. TEKNOLOGI

## Tags

1. Handphone
2. Harga HP
3. Harga HP Realme C2
4. Realme C2
5. teknologi

## Tanggal Dibuat

30 Juni 2023

## Penulis

pakguru2022

**default watermark**